



CARTA DE PATROCINIO

En el marco de la 11° versión Torneo Delibera 2019 organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional, **H. Senador de la Republica, Francisco Huenchumilla Jaramillo**, quien firma este documento, manifiesto mi patrocinio a la iniciativa juvenil de ley presentada por el Equipo Delibera "Los Endgame" del Liceo Seminario San Fidel, de la Región de Los Ríos, denominado "**Reforma a la ley 20.545 de Postnatal Parental**"

Es fundamental que los padres compatibilicen su trabajo con la crianza de sus hijos, para de esta forma favorecer la igualdad de género tanto en los roles dentro la familia como en el ámbito laboral, ayudando a las mujeres a insertarse de mejor manera en este mundo. Además, fomentar la sensación de apego padre-hijo que se desarrolla los primeros meses de vida del recién nacido.

De acuerdo a lo planteado anteriormente, surge la necesidad de establecer un postnatal paternal diferenciado al de la madre y de mayor duración al ya existente, para que de esta forma promover la crianza compartida, la igualdad de derechos, la vida en familia y por sobre todo el apego padre hijo.



FRANCISCO HUENCHUMILLA JARAMILLO
H. SENADOR DE LA REPUBLICA

Valparaíso, Mayo 22 de 2019.